



House of Gin Bar



Corner Suite



Restaurant beef 45

## Genussmomente Moments of pleasure



Köstlich frische Vielfalt erleben Sie nicht nur am Morgen im Bon Dia mit einem grandiosen Frühstücksbuffet, sondern den ganzen Tag über in der Lobby Lounge mit Kaffeespezialitäten, Leckereien aus der hauseigenen Pâtisserie und raffinierten Speisen.

In der Club Lounge in der 7. Etage speisen Sie in intimer Atmosphäre und mit fantastischem Blick über den Zoo Berlin. Das Restaurant beef 45 bietet Ihnen am Abend feinstes und zartestes Fleisch, das mit der Sous-vide-Methode gegart wurde. Zum gebührenden Abschluss des Tages genießen Sie im House of Gin eine Auswahl an 150 Sorten Gin.

*Experience extraordinary variety in our Bon Dia restaurant – not only during the lavish breakfast buffet but throughout the day: The Lobby Lounge offers coffee specialties, sweet delicacies from the in-house patisserie, and a sophisticated menu throughout the day.*

*Dine in an intimate atmosphere in the Club Lounge on the 7th floor and with a fantastic view over the Zoo Berlin. The restaurant beef 45 offers you the finest and most tender meat in the evening cooked with the sous vide method. Afterwards enjoy a selection of 150 gins from Germany and from all over the world at the House of Gin.*

Unser Reservierungs-Team steht Ihnen gern telefonisch unter +49 (0)30 2502-1190 oder per E-Mail an [res@palace.de](mailto:res@palace.de) mit tollen Angeboten zur Verfügung.

*Our reservations team is happy to assist you by phone on +49 (0)30 2502-1190 or via email at [res@palace.de](mailto:res@palace.de).*

**Hotel Palace Berlin**  
Budapester Str. 45  
10787 Berlin

+49 (0)30 2502-0  
[hotel@palace.de](mailto:hotel@palace.de)  
[www.palace.de](http://www.palace.de)

[hotelpalaceberlin](https://www.facebook.com/hotelpalaceberlin)



Restaurant beef 45

**HOTEL  
PALACE  
BERLIN**

THE LEADING HOTELS  
OF THE WORLD

## Vielfältig wie Berlin

## Diverse as Berlin

## Außergewöhnlich zentral Exceptionally central

Zwischen Ku'damm, Zoologischem Garten und KaDeWe – wenige Stationen vom Brandenburger Tor und der Messe – befindet sich das privat geführte Hotel Palace Berlin. Business-Traveller, Kulturreisende und Shopping-Liebhaber schätzen unsere zentrale Lage. 238 Zimmer und 40 individuell gestaltete Suiten – klare Formen und schicke Möbel, große Badezimmer, gemütliche Boxspringbetten, freies W-LAN und leicht bedienbare Technik – schaffen eine wohlthuende Balance aus Funktionalität und Wohnkomfort. Der Palace Club Floor mit eigener Club Lounge überzeugt durch Eleganz und Raffinesse und offeriert vielfältige Annehmlichkeiten mit Blick über Berlin.

*The privately run Hotel Palace Berlin is located between the Ku'damm, Zoological Garden and KaDeWe, just a few stations away from the Brandenburg Gate and the fair. Business travellers, culture fans and shopping enthusiasts value our central location. Each of the 238 rooms and 40 individually designed suites features sleek design, chic furnishings, large bathrooms and modern, user-friendly technology, as well as a balance of functionality and comfort. The Palace Club floor with its own Club Lounge offers a variety of amenities that impress visitors with its refinement and elegance.*



Grand Palace Suite mit/with Junior Suite



Europa



Palace Spa & Fitness Berlin



Business Premium



Royal Suite

## Events & Konferenzen

### Events & Conferences

2.600 Quadratmeter Veranstaltungsfläche und 18 Räume bieten für jedes Event den richtigen Rahmen – ob Sie zur hochkarätigen Konferenz mit 900 Gästen in den Ballsaal bitten oder für ein exklusives Dinner in einen unserer Salons laden. Lassen Sie sich von unserem Convention Sales Team beraten unter +49 (0)30 2502-1170 oder per E-Mail an [convention@palace.de](mailto:convention@palace.de).

*Whether you're hosting a high quality conference with 900 guests in the ballroom or an exclusive dinner in one of our salons, 2,600 square metres of event space and 18 rooms provide the perfect setting for any kind of event. Let our Convention Sales team assist you by phone at +49 (0)30 2502-1170 or via email at [convention@palace.de](mailto:convention@palace.de).*



## Entspannung & Fitness

### Relaxation & Fitness

Der 800 Quadratmeter große Palace Spa & Fitness Berlin bietet Pools und Saunen, Eisgrotte und Saunagarten, Fitness an modernen Cardiogeräten und ein vielfältiges Massage- und Wellness-Angebot. Wir bieten unterschiedliche Tarife und Mitgliedschaften an. Für Hotelgäste stehen der Swimmingpool und das erfrischende Sprudelbad kostenfrei zur Verfügung. Mehr Informationen per E-Mail an [pool@palace.de](mailto:pool@palace.de).

*The 800 square metres Palace Spa & Fitness Berlin comprises pools and saunas, an ice grotto and sauna garden, as well as fitness. All this is complemented by various massages and treatments. We offer different rates and memberships. The swimming pool and the refreshing whirlpool are available free of charge for hotel guests. More information via email at [pool@palace.de](mailto:pool@palace.de).*

